
Je me suis fait initier au

Reiki pour me permettre de

propager l'amour universel

autour de moi. Ce qui m'a

rendue heureuse, c'est la

transformation intérieure

qui s'est opérée en moi, car

j'ai pu progressivement

atteindre la sérénité et la

faire partager à mon

entourage.

Farida 50 ans Paris
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